

Arnaud MAEDER



Nous voilà déjà en fin de saison. Après une excellente saison 2004, je n'aurais pas pensé réitérer ma performance cette année.

Dans le calendrier des courses 2005, les slaloms sont pratiquement tous à la suite, ce qui ne me motive pas trop pour me lancer dans le championnat.

Je commence par le slalom de Frauenfeld, loin de chez-nous, mais un parcours rapide et technique. Nous ne sommes que deux partants et je finis premier. Je décide de faire Carouge, tout près de chez nous, journée ensoleillée et chaude, je finis 2^e scratch.

Ensuite c'est reparti pour le championnat Suisse des slaloms avec trois courses annulées : Chamblon, la

Vue-des-Alpes et Buochs. Je pars pour Moudon, Bure, Bière et Romont où je gagne, mais à Ambri, il y a une Clio Super 1600 et je finis 2^e à 4 dixièmes dû à un freinage un peu tardif au bout de la piste.

Et pour terminer, je gagne Interlaken. Malgré tous ces bons résultats, comme l'année dernière, je termine au 3^e rang du championnat Suisse des Slaloms.

Après le dernier slalom, j'ai un petit souci moteur ce qui me fait rater la course de côte d'Ayent-Anzère, mais je suis quand même présent pour soutenir Sonia qui roule pour sa première course de côte. Pour notre slalom régional du Mandement, pareil, au bord de la piste.

Arnaud MAEDER suite

Enfin, pour Massongex-Verrossaz, Sonia m'a prêté sa Saxo, sympa, mais une super-série en côte et surtout dans les épingles ça manque un peu de puissance... mais je suis très content de ma journée.

Retour en groupe A pour le Gurnigel, les essais pratiquement sur le sec et la course sous la grosse pluie mais je découvre un vrai plaisir de rouler sous la pluie, tout en glisse et je gagne avec plus de 4 secondes d'avance par montée sur le deuxième.

Pour la Roche-la Berra, un peu les mêmes conditions, pluie le samedi et un poil mieux le dimanche, mais sec avec une température de 5°. Très bon

chrono en course et le record de la montée en groupe A 1600 battu de plus de 3 secondes et j'ai amélioré mon temps de plus de 5 secondes par rapport à l'année dernière.

Pour finir la saison, le slalom de Romont clôture où je roule avec la nouvelle voiture de Sonia, une Peugeot 106 groupe N. Elle va bien, mais il y a de petits réglages et améliorations à faire... de quoi s'occuper cet hiver.

Un grand merci à tous ceux qui m'on suivi cette année, amis, sponsors...

Je suis déjà prêt pour la saison prochaine, alors bonne route !